

## Las basuras, una preocupación comarcal

El problema de las basuras sigue constituyendo una preocupación en los diversos municipios del Alto Congost. Aunque a falta de una solución mancomunada, cada población ha procurado desprenderse de sus residuos sólidos de una forma u otra durante los últimos años, sin que en todos los casos los medios de destrucción hayan sido y sean los más adecuados para la conservación del paisaje, aspecto digno de ser tenido en cuenta, dado el carácter residencial y turístico de este sector de la comarca.

A estas alturas, y después de varios años, nada se sabe en los Ayuntamientos del Alto Congost sobre los vertederos controlados que anunció en su día la Diputación Barcelonesa como un proyecto muy próximo a convertirse en realidad. La demora, como es lógico, es motivo de inquietud, tanto en los medios municipales —que se las ven y desean para eliminar los residuos domiciliarios por el sistema más adecuado—, como en los estamentos más sensibilizados por la cuestión ecológica, que ponen el grito en el cielo con relativa frecuencia solicitando medidas oficiales.

### EL INEVITABLE ESCOLLO DE LOS INTERESES PRIVADOS

En todos los intentos realizados hasta la fecha, los Ayuntamientos han tropezado siempre con el difícil escollo de los intereses privados. La reacción tiene su lógica: en una comarca en la que el paisaje alcanza unas cotas extraordinarias de valoración en el orden económico, la instalación de un vertedero reduciría sensiblemente el coste del palmo, tanto en las actuales zonas residenciales como en las que pudieran promoverse en un futuro más o menos próximo.

Esto fue lo que ocurrió cuando, agotadas las posibilidades re-

ceptoras del vertedero situado junto a la carretera Nacional 152, en término de Tagamanent, donde se arrojaban las basuras de Aiguafreda, Tagamanent y Figaró, se intentó trasladarlas a una vaguada de la finca «El Folló», también de Tagamanent, ubicada en un sector más elevado que una urbanización vecina, por lo que sus filtraciones habrían afectado en diversos aspectos de tipo sanitario a la colonia, además de desprestigiar las inversiones ya realizadas en la zona.

### HAY QUE ABORDAR LA MANCOMUNICACION

Tras este episodio, atajado por los propietarios de la urbanización, los residuos sólidos de los citados municipios iniciaron un deambular sin rumbo fijo, siempre según el criterio del encargado del servicio, de quien nos consta los «arreglos» que ha de hacer para desprenderse de ellos. Las cercanas localidades de La Plana, Centellas y San Martín de Centellas, por su parte, no han hallado un lugar más idóneo para este fin que un sector situado junto a la carretera C. 1413, de San Feliu de Codinas a Vich, por donde se registra habitualmente un gran movimiento de excursionistas.

Hostalets de Balenyá —incluso Tona—, Seva, Centellas, Aiguafreda, San Martín de Centellas, Tagamanent y Figaró, forman, en el área del Congost, una unidad geográfica casi perfectamente delimitada y definida dentro de un radio de escasos kilómetros. ¿Por qué no abordar una solución mancomunada entre los ocho municipios, con la que se resuelva de una vez para siempre un problema que en la actualidad cada cual procura «tapar» como mejor puede? — NAVARRETE



Antes Suministros



Cojinetes a bolas y Rodillos  
Cojinetes de agujas  
Rotulas - Soportes  
Brocas de acero rápido  
Fresas  
Machos y cojinetes de  
roscar  
Puntos giratorios  
Portaherramientas y  
Cuchillas

Suministros



Poniente 31 - 33 Telef. 870 13 58 - 870 15 58  
870 05 08 - 870 16 04

GRANOLLERS

MATARO - SAN CELONI - CASTELLON